

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan penyebaran angket perkembangan emosional anak usia dini terdapat hubungan ini membuktikan hasil  $r$ -hitung  $>$   $r$  tabel dengan nilai  $0.588 > 0.334$  sehingga hubungan yang signifikan.
2. Berdasarkan hasil perhitungan dengan menggunakan angket dapat diketahui hubungan kelekatan anak perempuan dengan ayah, terdapat hubungan variabel kelekatan ayah dan perkembangan emosional terbukti dengan hasil  $r$ -hitung  $>$   $r$  tabel karena mempunyai nilai  $0.563 > 0.334$  dengan taraf signifikan sebesar 5%, sehingga terdapat hubungan yang signifikan.
3. Berdasarkan hasil penelitian maka kelekatan ayah dengan anak perempuan terhadap perkembangan emosi anak usia dini di kp.pasir binong ds.kendayakan, dilihat besarnya koefisien product moment dimana sebesar 0.970 dengan taraf signifikasinya 0.05 (5%) ini lebih besar dari 0.05 bahwa besar hubungan kelekatan anak perempuan dengan ayah terhadap perkembangan emosional anak usia dini. Dari hasil tersebut dapat dilihat bahwa berkembang atau tidak

perkembangan emosional anak salah satunya ditentukan oleh kelekatan anak dengan ayah, maka semakin tinggi tingkat kelekatan anak dengan ayah semakin baik perkembangan emosional anak.

## **B. Saran**

Orang tua terutama ayah diharapkan selalu dapat memberikan kelekatan yang baik dan konsisten dengan tetap memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan anak sesibuk apapun orangtua, selalu berusaha menyempatkan waktu untuk anak sehingga anak memiliki bentuk-bentuk emosional yang baik. ayah juga perlu pintar membagi waktu bekerja yang diambil agar selalu bisa menyempatkan waktu bersama anak Serta orangtua terutama ayah diharapkan untuk menjalin hubungan yang aman dan nyaman, dengan cara tidak terlalu memanjakan anak, beritahu kepada anak mana prilaku yang baik dan prilaku yang buruk, mana yang boleh dilakukan mana yang tidak, mengajak anak saling membantu, mengajarkan anak bertanggung jawab, selalu memberikan kasih sayang, memberitahu memberi pengertian kepada anak jika kalah pertandingan atau permainan hal biasa hanya untuk pengalaman karena guru terbaik adalah pengalaman agar perkembangan dan pertumbuhan anak baik.

Bagi pihak yang terlibat lingkungan keluarga dan lingkungan masyarakat sekitar tempat tinggal diharapkan untuk memberikan lingkungan yang lebih baik mengayomi, memberikan contoh yang baik ditiru. untuk perkembangan anak karena anak merupakan calon penerus masa depan bagi dunia.